



IL Y EUT UN SOIR,
IL Y EUT UN MATIN...

SYLVANUS MW

IL Y EUT UN SOIR,
IL Y EUT UN MATIN...

INTRODUCTION

La succession du soir et du matin a marqué les 6 jours de la création selon Genèse, chapitre 1.

Le soir précède le matin dans les jours de la création qui sont ceux de Dieu et les jours des humains commencent le matin et se termine le soir.

Dans la ville de Kinshasa, en République Démocratique du Congo avec une population de l'ordre de 15 millions, il y a un slogan des vendeurs ambulants qui se crie au soir en ces termes: « *Nzombo, le soir* » qui signifie « *le poisson du soir* », pour signifier qu'il y a toujours de l'espoir et on peut avoir un grand client le soir !

D'où viendra-t-il ?

Seul Dieu connaît l'abscisse, l'ordonnée et l'éloignement du dièdre de cette attente de dernière opportunité.

Et singulièrement, ça marche et la petite vie continue...

LE POISSON DU SOIR (NZOMBO, LE SOIR)



On peut retrouver au soi le sourire perdu le matin.

Les bonnes choses commencent le soir et se manifestent le matin.

La Terre du 1° jour était :

- Informe et vide,
- Dans les ténèbres et dans l'eau
- Loin de l'Esprit de Dieu et
- Au-dessus de l'abîme.

Quiconque qui n'a pas encore rencontré le Seigneur Jésus dans sa vie d'une manière personnelle est semblable à la Terre du 1° jour de la création.

Pourquoi tant de malheurs, tant de trahisons, tant de guerres et de déceptions dans la vie des hommes ?

C'est tout simplement parce qu'ils sont informes et vides.

Que l'apparence ne vous trompe pas !

La pyramide des hommes commencent sur une grande base de sustentation.

Et plus tard, elle s'écoule juste devant une brise alors que celle de Dieu comment sur le comme de la foi qui est juste un point de contact avec l'amour de Dieu et qui aboutit par l'amour en passant par l'espérance.

« *Ceux qui sèment avec larme, moissonneront avec chants d'allégresse.*

Celui qui marche en pleurant, quand il porte la semence, revient avec allégresse, quand il porte ses gerbes. » Psaumes 126 :5-6

Il faut pleurer avant de chanter d'allégresse et patienter avant de se réjouir au bout du rouleau.

La Terre du 1^o jour qui était informe et vide, dans les ténèbres, engloutie dans de l'eau et loin de l'Esprit de Dieu était curieusement l'unique place dans l'univers où la vie humaine dans cette carcasse était possible.

Dieu travailla ainsi 6 jours pour entrer dans le Sabbat au 7^o jour.

Et la première opération de Dieu fut l'établissement de la lumière pour séparer le jour de la nuit !

Cette lumière du 1^o jour représentait la grâce de Dieu car elle n'avait pas de source de provenance. Cette lumière éclairait et on ne pouvait pas voir son origine.

La grâce de Dieu vient vers le soir quand tout est obscur et personne ne peut intervenir en notre faveur pour éclairer notre conscience afin de choisir le bien et de rejeter le mal.

Ce que l'on obtient facilement ne donne pas le véritable repos. L'ascenseur devient inutile quand il n'y a plus d'alimentation en énergie électrique.

Le fruit de la sueur de chacun l'introduira dans le véritable repos car il faut que le soir précède le matin.

Pourquoi Dieu Omnipotent pouvait-il prendre 6 jours pour finir l'œuvre de la création alors que rien le pouvait l'empêcher de le faire en un clin d'œil.

Le professeur a accepté prendre la place de l'élève afin de nous enseigner la loi du soir et du matin.

Abraham vit Isaac, l'enfant de la promesse, 25 ans plus tard après son appel.

Joseph fit 17 ans en prison avant de devenir gouverneur en Egypte.

Israël passa 430 ans au pays de la servitude avant d'expérimenter son exode entre nuits.

***« Mais les ténèbres ne régneront pas toujours
Sur la terre où il y a maintenant des
angoisses: Si les temps passés ont couvert
d'opprobre le pays de Zabulon et le pays de
Nephthali, les temps à venir couvriront de
gloire La contrée voisine de la mer, au delà du
Jourdain, Le territoire des Gentils.***

***Le peuple qui marchait dans les ténèbres Voit
une grande lumière; sur ceux qui habitaient
le pays de l'ombre de la mort Une lumière
resplendit.***

Tu rends le peuple nombreux, tu lui accordes de grandes joies; il se réjouit devant toi, comme on se réjouit à la moisson, comme on pousse des cris d'allégresse au partage du butin.

Car le joug qui pesait sur lui, le bâton qui frappait son dos, la verge de celui qui l'opprimait, tu les brises, comme à la journée de Madian.

Car toute chaussure qu'on porte dans la mêlée, Et tout vêtement guerrier roulé dans le sang, Seront livrés aux flammes, pour être dévorés par le feu. » Esaïe 9 :1-5

Le chemin de la marche avec Dieu est celui des escaliers et non celui de l'ascenseur. Il est celui de la patience et non celui de la précipitation. Il faudra savoir attendre le temps de réponse de la chose demandée.

A pieds, on pouvait facilement aller d'Egypte jusqu'à la Terre Promise en 40 jours seulement alors qu'avec Dieu, il a fallu 40 ans pour que le

peuple de la révélation atteigne le lieu de destination.

Jésus fut arrêté un soir et il ressuscita un matin, 3 jours après.

La femme au flux de sang fut humiliée pendant 12 ans et en un clin d'œil elle fut guérie en touchant juste le bord de la tunique du Seigneur.

Saul servit le diable sans le savoir pendant bien d'années dans le judaïsme et rencontra la lumière du grand matin sur le chemin de Damas un jour alors qu'il s'y attendait le moins.

La vie avec Jésus n'est pas un jeu de hasard ni de billard, mais c'est une vie semblable à celle d'un soldat sur le champ de bataille qui est appelé à respecter les consignes de son chef.

Un seul secret nous suffit. C'est celui de servir Dieu dans l'obéissance, la fidélité et la discipline.

L'Auteur

Sylvanus MW

Email: dasylvahmolvak@gmail.com

République Démocratique du Congo



SO WAS AN EVENING,
SO WAS A
MORNING...

SYLVANUS MW

SO WAS AN EVENING,
SO WAS A MORNING...

INTRODUCTION

The succession of evening and morning marked the 6 days of creation according to Genesis, chapter 1.

Evening precedes morning in the days of creation which are God's days, and the days of humans begin in the morning and end in the evening.

In the city of Kinshasa, in the Democratic Republic of the Congo with a population of around 15 million, there is a slogan of street vendors that shouts in the evening in these terms: « *Nzombo, le soir* » that means « *Evening fish* », to mean that there is always hope and one can have an evening client!

From shall he come?

Only God knows the abscissa, the ordinate and the distance from the dihedral of this wait for the last opportunity.

And singularly, it works and the little life keeps going on...

EVENING FISH

(NZOMBO, LE SOIR)



One can find in oneself the smile lost in the morning.

Good things start in the evening and show up in the morning.

The Earth of the 1st day was:

- Informed and empty,
- In darkness and in water
- Far from the Spirit of God and
- Above the abyss.

Anyone who has not yet met the Lord Jesus in one's life in a personal way is like the Earth from the 1st day of creation.

Why so many misfortunes, so many betrayals, so many wars and disappointments in the lives of men?

It is simply because they are shapeless and empty.

Don't let appearances fool you!

The pyramid of men begins on a great basis of sustenance.

And later, it just flows in front of a breeze while that of God how on the like of faith which is just a point of contact with the love of God and which results in love passing through hope .

“Those who sow with tears will reap with songs of joy.

He who walks weeping, when he carries the seed, returns with joy, when he carries his sheaves.” Psalm 126: 5-6

You have to cry before singing for joy, and wait before rejoicing at your end of the line.

The 1st Day Earth which was formless and empty, in darkness, engulfed in water and far from the Spirit of God was curiously the only place in the universe where human life in this carcass was possible.

God thus worked 6 days to enter the Sabbath on the 7th day.

And the first operation of God was the establishment of light to separate day from night!

This light of the 1st day represented the grace of God because it had no source of provenance. This light was illuminating and one could not see its origin.

The grace of God comes towards evening when everything is dark and no one can intervene on our behalf to enlighten our conscience in order to choose the good and reject the evil.

What you get easily doesn't give you real rest. The elevator becomes useless when there is no longer any electrical power supply.

The fruit of the sweat of each one will introduce it into the real rest because the evening must precede the morning.

Why could Omnipotent God take 6 days to finish the work of creation when nothing could stop him from doing it in the blink of an eye?

The teacher agreed to take the place of the student in order to teach us the evening and morning law.

Abraham saw Isaac, the Child of the Promise, 25 years later after his call.

Joseph spent 17 years in prison before becoming governor of Egypt.

Israel spent 430 years in the land of bondage before experiencing its exodus between nights.

"But darkness will not always reign On the earth where there are now anguish: If the past times have covered the land of Zebulun and the land of Naphtali with reproach, the times to come will cover with glory The land near the sea, beyond the Jordan, The land of the Gentiles.

The people who walked in darkness See a great light; on those who dwell in the land of the shadow of death A light shines.

You make the people numerous, you grant them great joys; he rejoices before you, as one rejoices in the harvest, as one utters cries of joy at the sharing of the spoils.

For the yoke which weighed on him, the staff which struck his back, the rod of him who oppressed him, you break them, as in the day of Midian.

***For every shoe that one wears in the melee,
And every warlike garment rolled up in blood,
Will be given up to flames, to be devoured by
fire.*** "Isaiah 9: 1-5

The path of walking with God is that of the stairs and not that of the elevator. It is that of patience and not that of haste. You will have to know how to wait for the response time of the thing requested.

On foot, one could easily get from Egypt to the Promised Land in just 40 days, while with God it took 40 years for the people of revelation to reach the place of destination.

Jesus was arrested one evening and resuscitated one morning, 3 days later.

The bleeding woman was humbled for 12 years and in the blink of an eye she was healed just touching the edge of the Lord's tunic.

Saul unknowingly served the devil for many years in Judaism and encountered the early

morning light on the road to Damascus one day when he least expected it.

Life with Jesus is not a game of chance or billiards, but it is a life like that of a soldier on the battlefield who is called to obey the orders of his leader.

One secret is enough for us. It is that of serving God in obedience, faithfulness and discipline.

The Author

Sylvanus MW

Email: dasylvahmolvak@gmail.com

Democratic Republic of Congo